

Actualité

Millésime réussi pour Gérofinance

La société de courtage et de régie présente dans toute la Suisse romande affiche de bons chiffres malgré la pandémie.

Le groupe immobilier Gérofinance-Régie du Rhône et Barnes Suisse a réussi une bonne année 2020. C'est ce qui ressort des chiffres dévoilés dans le communiqué de presse de la société de courtage et régie immobilière publié vendredi dernier. Avec plus de 965 millions de francs d'état locatif sous gestion, le groupe basé à Genève et actif dans toute la Suisse romande a connu une légère croissance, de 1,5%, soit 15 millions de plus que les 950 millions réalisés un an



Jérôme Félicité est à la tête du groupe Gérofinance-Régie du Rhône et Barnes Suisse.

plus tôt. La société gère plus de 2700 immeubles et quelque 10'000 lots de copropriétés. Elle renforce ainsi sa place de leader dans ce domaine en Suisse romande.

Au niveau du courtage, Gérofinance-Régie du Rhône a aussi tiré son épingle du jeu. Le groupe immobilier a vu son volume de transactions frôler le milliard de francs. Plus de deux transactions par jour ont été réalisées. Au niveau de la promotion, le groupe a mis sur le marché 42 projets en Suisse romande.

Le groupe a ouvert une agence Barnes Suisse à Zermatt (VS). Par ailleurs, l'agence de Coppet a été agrandie.

Le groupe, actif dans l'immobilier depuis 1886, compte 22 agences en Suisse romande. L'enseigne Gérofinance-Régie du Rhône offre des services de régie et de gestion de PPE alors que Barnes Suisse s'occupe du courtage. **L.BU.**